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令和７年４月羽島市教育委員会定例会会議録

令和７年４月２３日、令和７年４月羽島市教育委員会定例会を羽島市役所本庁舎３

階３０２会議室において開いた。

議事日程

日程第 １ 会議録署名委員の指名について

日程第 ２ 報第 ８号 羽島市教育委員会の後援等承認の報告について

日程第 ３ 承第 ２号 臨時代理の報告並びにその承認について（羽島市教育委員

会事務局組織規則の一部を改正する規則について）

日程第 ４ 承第 ３号 臨時代理の報告並びにその承認について（羽島市適応指導

教室運営規則の一部を改正する規則について）

日程第 ５ 承第 ４号 臨時代理の報告並びにその承認について（羽島市幼保小連

携推進協議会要綱を廃止する告示について）

日程第 ６ 承第 ５号 臨時代理の報告並びにその承認について（羽島市新しい学

校構想検討委員会要綱を廃止する告示について）

日程第 ７ 議第１９号 羽島市教育委員会情報通信技術を活用した行政の推進に

関する条例施行規則について

日程第 ８ 議第２０号 羽島市教育委員会表彰規則の一部を改正する規則につい

て

日程第 ９ 議第２１号 羽島市教育委員会表彰実施要綱の一部を改正する告示に

ついて

日程第１０ 議第２２号 羽島市学校構想推進協議会要綱について

日程第１１ 議第３１号 羽島市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則について

日程第１２※報第 ７号 令和７年度要保護及び準要保護児童生徒の認定等の報告

について

日程第１３※議第２３号 羽島市学校結核対策委員会委員の委嘱について

日程第１４※議第２４号 羽島市教育支援委員会委員の委嘱について

日程第１５※議第２５号 羽島市特別支援教育連携協議会委員の委嘱について

日程第１６※議第２６号 羽島市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

日程第１７※議第２７号 羽島市学校給食用物資選定委員会委員の委嘱及び任命に

ついて

日程第１８※議第２８号 羽島市教育支援センター運営委員会委員の委嘱について

日程第１９※議第２９号 羽島市いじめ防止専門委員会委員の委嘱について

日程第２０※議第３０号 令和７年度岐阜県教科用図書岐阜地区採択協議会の設置

について

日程第２１※議第３２号 羽島市立幼稚園及び羽島市立学校における学校運営協議

会委員の委嘱について

日程第２２※議第３３号 羽島市社会教育委員の委嘱について

日程第２３

１ 各課の事業進捗状況

（※印は秘密会で開催）

本日の会議に付した議事



議事日程に同じ

出席者

教育長（議長） 森 嘉 長

教育委員会委員 今 枝 甫

教育委員会委員 春 日 民 奈

教育委員会委員 今井田 裕 子

教育委員会委員 � 川 功

説明のため出席した職員の職氏名

事務局長 不 破 勝 秀

事務局次長兼教育政策課長 小 川 隆 正

事務局次長兼教育政策課施設担当課長 稲 葉 佳 樹

事務局次長兼学校教育課長

兼教育支援センター所長 児 山 章 浩

西部幼稚園長 安 藤 賢 治

北部学校給食センター所長 竹 内 弘 明

南部学校給食センター所長 亀 山 佳 枝

市民協働部次長兼生涯学習課長 丸 山 靖 生

図書館長 番 重 宗

スポーツ推進課長 柴 田 泰 宏

午後１時３０分開議

日 程 発言者 発 言 の 要 旨

教育長挨拶 教育長 ・ 園児児童生徒数について

４月１日現在の市内の園児児童生徒数については、西部

幼稚園３６名で、小学校と義務教育学校の前期課程が、３

２７２名である。中学校と義務教育学校の後期課程が１７

９１名で、全部で５０６３名である。平成３０年、私が来

る前は５６９０名だったので、６３０名ほど減っている。

開 会 議長 出席委員が定足数に達していることから令和７年４月羽

島市教育委員会定例会の開会を宣言する。

報第７号、議第２３号から議第３０号まで、議第３２号及

び議第３３号について秘密会としたい旨述べ、委員の発言を

求める。（各委員から異議なしの声あり。）

異議がないので報第７号、議第２３号から議第３０号ま

で、議第３２号及び議第３３号について秘密会とすることが

承認された旨述べる。

日程第１ 議長 本日の会議録署名委員に今井田委員を指名する。

日程第２ 議長 報第８号を議題とする旨述べ、説明を求める。

【説明】 以下の後援事業の申請者、目的、事業開催内容等を説明す

る。



【教育政策課長】

（わくわく体験！春のテニスチャレンジ）

【学校教育課長】

（２０２５子ども夏の自然体験活動、清流王国郡上・夏

休みこどもキャンプ、スコーレ家庭教育セミナー）（不承

認・子どもに教えたくなるライフプランとお金の勉強会）

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第２ 報第６号の報告を終える旨述

べる。

日程第３ 議長 承第２号を議題とする旨述べる。

【説明】 【学校教育課長】

教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則につ

いて説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第３ 承第２号は原案のとおり承認

された旨述べる。

日程第４ 議長 承第３号を議題とする旨述べる。

【説明】 【学校教育課長】

羽島市適応指導教室運営規則の一部を改正する規則に

ついて説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第４ 承第３号は原案のとおり承認

された旨述べる。

日程第５ 議長 承第４号を議題とする旨述べる。

【説明】 【学校教育課長】

羽島市幼保小連携推進協議会要綱を廃止する告示につ

いて説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第５ 承第４号は原案のとおり承認

された旨述べる。

日程第６ 議長 承第５号を議題とする旨述べる。

【説明】 【教育政策課長】

羽島市新しい時代の学校構想検討委員会要綱を廃止す

る告示について説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第６ 承第５号は原案のとおり承認

された旨述べる。

日程第７ 議長 議第１９号を議題とする旨述べる。

【説明】 【教育政策課長】

羽島市教育委員会情報通信情報通信技術を活用した行

政の推進に関する条例施行規則について説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第７ 議第１９号は原案のとおり可



決された旨述べる。

日程第８ 議長 議第２０号を議題とする旨述べる。

【説明】 【教育政策課長】

羽島市教育委員会表彰規則の一部を改正する規則につ

いて説明を行う。

議長 発言がないので日程第８ 議第２０号は原案のとおり可

決された旨述べる。

日程第９ 議長 議第２１号を議題とする旨述べる。

【説明】 【教育政策課長】

羽島市教育委員会表彰実施要綱の一部を改正する告示

について説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

【今井田委員】

・ 教職員の表彰について、どのような者を表彰していく

のか。

（事務局）

・ 羽島市の学校の教育の重点目標と照らし合わせ、

顕著か、また、他の学校にも波及させていったか等

が判断基準となる。

【�川委員】

・ 企業では、先進的であったりとか、経営にきめこまか

な貢献があったりだとか、社会に良い業績を出したりし

たといったことが表彰されている。今だったら普通にや

っていることが、当時は導入が難しかったり、先進的で

あったりで、やったというだけで表彰された。表彰は一

つのやりがい、目標になると思う。

さらなる委員の発言を求める。

発言がないので日程第９ 議第１３号は原案のとおり可

決された旨述べる。

日程第１０ 議長 議第２２号を議題とする旨述べる。

【説明】 【教育政策課長】

羽島市学校構想推進協議会要綱について説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第１０ 議第２２号は原案のとおり

可決された旨述べる。

日程第１１ 議長 議第３１号を議題とする旨述べる。

【説明】 【西部幼稚園長】

羽島市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則につい

て説明を行う。

議長 委員の発言を求める。

発言がないので日程第１１ 議第３１号は原案のとおり

可決された旨述べる。

日程第１２ 議長 報第７号を議題とし、秘密会で行う旨述べる。（以下日程



第１１から日程第１５までは秘密会）

日程第１３ 議長 議第２３号を議題とする旨述べる。

日程第１４ 議長 議第２４号を議題とする旨述べる。

日程第１５ 議長 議第２５号を議題とする旨述べる。

日程第１６ 議長 議第２６号を議題とする旨述べる。

日程第１７ 議長 議第２７号を議題とする旨述べる。

日程第１８ 議長 議第２８号を議題とする旨述べる。

日程第１９ 議長 議第２９号を議題とする旨述べる。

日程第２０ 議長 議第３０号を議題とする旨述べる。

日程第２１ 議長 議第３２号を議題とする旨述べる。

日程第２２ 議長 議第３３号を議題とする旨述べる。

日程第２３ 議長 秘密会を解く。

各課の事業進捗状況の説明を求める。

【説明】 【教育政策課長】

 ⑴ 羽島市学校構想推進協議会の今後の流れについて説

明

 ⑵ ７年度の各学校、園の工事及び備品購入計画を説明

議長 委員の発言を求める。

【今枝委員】

・ 羽島市新しい時代の学校構想検討委員会を傍聴した

際、地域の方には様々な意見があり、それを委員会で集

約するのに、非常に苦労されていたように感じた。

羽島市学校構想推進協議会では、教育委員会が作成し

た案について助言いただくようだが、保護者や地域の意

見をうまく吸い上げて進めていってほしい。

【今井田委員】

・ 各学校の備品のうち、スポットクーラーはどこに設置

予定か。

（事務局）

・ 各学校のパントリーに設置し、給食業務員の労働

環境改善を図る予定である。

【�川委員】

・ エアコンについて、普通教室は全室ついているが、特

別教室の設置計画はあるか。

（事務局）

・ 特別教室は現在５０％程度の設置率である。今後

は、屋内運動場への設置を優先していく。

【学校教育課長】

 ⑴ いじめの状況について 

３月１日から３月３１日までの間に報告があった事

例は、児童５件、生徒０件の計５件である。

 ⑵ 不登校の状況について 

令和６年度の不登校の状況は、小学校・前期課程６６



名、中学校・後期課程１４１名の計２０７名である。

不登校小学生・前期課程が増加、中学校・後期課程は

減少。３０日以上欠席数は小学生・前期課程が微減、中

学生・後期課程が微増で、全欠席数は変化なしである。

 ⑶ 交通事故・学校事故の状況について 

交通事故は、３件であった。

学校事故は、１件であった。

【教育長】

問題行動の低年齢化が起きている。

幼保小連携の場では、堀津小が、１年生の４、５月は小

学校に慣れてもらう取組により、成果を出している。

同様に小中連携も必要だと感じる。今年度より、中央中

では、主体性を育てる試みとして、チーム担任制を取り入

れるとのことである。担任を固定せず複数の担任を置くこ

とで、主体的に、自分と合う、相談できるような先生を見

つけてもらおうという試みである。

【西部幼稚園長】

・ 小学校との連携として、福寿小学校の 1年生の朝の様

子を参観し、放課後も交流を行った。

【学校給食センター所長】

・ 特になし

【生涯学習課長】

 ⑴ 青少年育成推進員研修会（４月８日） 

今年度、半数程度の方が交代したが、非常に活発な意

見交流がされていた。

 ⑵ 放課後子ども教室 

今年度も前後期で分かれて市内の全ての小学校区に

て開室予定である。放課後の時間を有効活用し、子ども

たちに有意義な夢のある体験活動ができる場を提供し

ていきたい。

 ⑶ 不二竹鼻町屋ギャラリー 

４月１９日より所蔵品展、「海を渡った作家たち」を

開催している。昨日までの４日間で６０名ほどの来館が

あった。内容は海を渡った作家たちという、海外滞在歴

のある作家さんを切り口にした所蔵品展である。

【図書館長】

・ 春の子ども読書週間に合わせて５月６日、小学生を対

象としたこども司書体験、折り紙教室やボードゲームイ

ベントを図書館で実施する予定である。

【スポーツ推進課長】

 ⑴ ねんりんピック 

今年度は岐阜県で開催され、羽島市でも１０月１９日

からグランドゴルフ交流大会を行う予定で、準備を進め



ている。

 ⑵ 脳トレ体操教室 

６０歳以上の方を対象に開催予定で、５月に１回、６

月に１回、７月に１回と３回開催する予定で準備を進め

ている。

【事務局長】

・ 特になし。

議長 委員の発言を求める。

【今枝委員】

 ⑴ 給食について、最近、米を含め、色々なものが値上が

りしている。給食の質は下がったりしないか。

（事務局）

・ 質を変えないために４月から給食費を値上げし

た。なお、中学生は４月から無償、小学生は値上が

り分を市が負担することで、保護者の負担増を避け

ている。

 ⑵ 教員が足りない学校はあるか。 

（事務局）

・ 足りないというわけではなく、最低限いる状況で

ある。なお、加配される教員が配属されていない学

校はある。

【春日委員】

・ 新学期が始まって、ヘルメットを被っていない子ども

たちを見かける。大きな事故につながる前に、ヘルメッ

トは義務であると周知すべきである。

（事務局）

・ 羽島市は条例で小中学生のヘルメット着用が義務

化されていることを、児童生徒のみならず保護者に

も周知していく。

さらなる委員の発言を求める。

発言がないので事業進捗の報告を終える。

閉会 議長 以上で本日の議事日程は全て終了したので、令和７年４月

羽島市教育委員会定例会の閉会を宣言する。



午後３時５０分 閉会

上記会議の大要を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

令和７年４月２３日

教育長 森 嘉 長

委 員 今井田 裕 子


